

Communiqué de presse

Montigny-lès-Metz, le 10 janvier 2020

Réunion d'information sur la centrale biomasse UEM

Une chaufferie biomasse sera mise en service par UEM quartier Reymond début 2021. Le projet sera présenté lors d'une réunion d'information le **15 janvier à 18 h 30 au centre culturel Marc Sangnier**.

En première ligne contre le réchauffement climatique



UEM va développer un réseau de chauffage urbain à Montigny-lès-Metz. Objectif : répondre au projet de reconversion du quartier Lizé et renouveler les infrastructures de chauffage vieillissantes des quartiers militaires Raffenel-Delarue et Colin. La chaufferie comprendra une unité biomasse, alimentée par des matières végétales, complétée par deux chaudières gaz. Elle sera construite dans l'enceinte de l'ancien site militaire Reymond. Un réseau enterré

d'eau chaude assurera le transfert de la chaleur vers les consommateurs. L'énergie locale ainsi produite, à 80 % renouvelable, permettra d'éviter chaque année le rejet de 5 000 tonnes de CO₂ dans l'atmosphère.

La construction devrait débuter au printemps 2020 pour une mise en service fin 2020. Dans le droit fil de son Agenda 21, la Ville confirme ainsi son engagement en faveur du développement durable et de la réduction des émissions de gaz à effet de serre.

Contact presse

Émilien CUNAT

03.87.55.74.25

emilien.cunat@montigny-les-metz.fr